

POLRES

Tiga Pilar Gabungan Patroli Bersama di Kampung Bebas Narkoba Indramayu

Jabar - INDRAMAYU.POLRES.ID

Sep 11, 2023 - 00:59



Tiga Pilar Gabungan Patroli Bersama di Kampung Bebas Narkoba Indramayu

Indramayu – Tiga pilar gabungan yang terdiri dari Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Tentara Nasional Indonesia (TNI) dari Koramil Indramayu, dan Polisi Pamong Praja (Pol PP) Kecamatan Indramayu melaksanakan patroli bersama di sekitar wilayah Posko Kampung Bebas dari

Narkoba di wilayah hukum Polsek Indramayu.

Upaya ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan mendukung program pencegahan penyalahgunaan narkoba.

“Kampung Bebas Narkoba adalah inisiatif yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba di berbagai wilayah. Dalam rangka ini, kolaborasi antara berbagai unsur keamanan, seperti Polsek Indramayu, TNI, dan Pol PP, sangat penting untuk menjaga ketertiban dan mencegah peredaran narkoba,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, Senin (11/9/2023).

Kapolsek menambahkan bahwa Patroli bersama ini mencakup berbagai kegiatan, seperti penegakan hukum, pencegahan tindakan penyalahgunaan narkoba, dan pendekatan dialogis dengan masyarakat sekitar. Tujuannya adalah untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah tindakan penyalahgunaan narkoba di wilayah hukum Polsek Indramayu.

la juga mengatakan bahwa kerja sama antara tiga pilar gabungan ini adalah langkah yang strategis dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukumnya.

“Kami terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Dengan bekerjasama antara Polsek, TNI, dan Pol PP, kami dapat lebih efektif dalam melaksanakan tugas-tugas kami, termasuk dalam mendukung program Kampung Bebas Narkoba,” ujar Kapolsek.

Dalam patroli ini, juga dilakukan pendekatan dialogis dengan masyarakat sekitar. Anggota tiga pilar gabungan berupaya untuk menyampaikan pesan-pesan pencegahan kepada masyarakat dan memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba. Dengan berinteraksi langsung, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjauhi narkoba dapat semakin meningkat.

-

“Kerja sama antara berbagai unsur keamanan dan pemerintah daerah dengan masyarakat adalah kunci dalam menjaga ketertiban dan mencegah penyalahgunaan narkoba. Dengan upaya bersama, diharapkan wilayah hukum Polsek Indramayu dapat tetap aman dan terbebas dari masalah penyalahgunaan narkoba serta menciptakan lingkungan yang lebih sehat,” jelasnya.